



9 Pièces

200 m²

Réf. 86635179

730 000 €

Graveson

Maison à vendre (13690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beaucoup de charme et de cachet pour cette maison bourgeoise de 1840 située au coeur du village de Graveson. Elle offre sur 3 niveaux des volumes généreux (250m² au total), dont notamment une belle entrée et deux grandes pièces de vie, et elle totalise 5 chambres, 3 salle d'eau/WC, un grand dressing et une ancienne fenièrre laissant de belles possibilités d'aménagements. Son extérieur est tout aussi charmant, joliment arboré et végétalisé, il offre différents espaces : terrasse ombragée, espace piscine, terrasse tropézienne mais aussi 2 belles dépendances. Une luminosité remarquable, de belles ...

A lot of charm and character for this bourgeois house from 1840 located in the heart of the village of Graveson. It offers on 3 levels generous volumes (250m² in total), including a beautiful entrance and two large living rooms, and it has 5 bedrooms, 3 bathrooms/WC, a large dressing room and an old window leaving nice possibilities of development. Its exterior is just as charming, beautifully planted with trees and plants, it offers different spaces: shaded terrace, pool area, roof terrace but also 2 beautiful outbuildings. A remarkable brightness, beautiful ceiling heights, old floors and a ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

